

FIN SEPTEMBRE 1952.-

---

EST DE SAIGON.--(Indochine)

oooooooooooooooo

Heure 1 22 h

Observation de M. J. CRESSON et de ses camarades.

" Ce soir là nous étions une dizaine au moins de sous-officiers instructeurs et stagiaires à boire de la bière au dehors, à discuter de choses et d'autres. A un moment donné un des Cambodgiens qui était avec nous s'exclama : " Tiens, c'est curieux ! il y a deux lunes, maintenant ! " Nous levâmes nos regards vers le ciel, regardâmes la lune, la vraie, avec ses mers sombres, pratiquement au zénith. Mais alors qu'était cette " fausse lune ". Là-bas, au large, juste un peu au-dessus de la mer et à laquelle nous n'avions pas prêté attention, croyant que c'était la vraie ? C'était un disque que jaune comme la lune, immobile comme elle et du même diamètre apparent. Mais il nous parut alors bien lisse. Le ciel était clair. Absourdis nous observâmes ce disque pendant de nombreuses minutes et la conversation alla bon train. Brusquement il bascula dans des mouvements de bas en haut et de haut en bas, rapides et accentués suffisamment pour que nous puissions voir sur le bord au-dessus, ce qui a première vue semblait comme une espèce de coupole ou un renflement rond apparemment centré. Puis l'engin, - car c'était sans aucun doute un engin - démarra dans un départ foudroyant et traversa le ciel à une vitesse fantastique en direction du SUD. Durant ces 2ou 3 secondes il ne basculait plus et présentait toute sa face circulaire.

L.D.L.N. (Contact N° 2) MAI 1970.